

## ひかり味噌 飯島グリーン工場に新醸造庫竣工

『無添加 円熟こうじみそ』など無添加味噌販売量の増加に対応

ひかり味噌株式会社（長野県諏訪郡下諏訪町、代表取締役社長：林 善博、以下当社と呼称）では、かねてより建設を進めてまいりました飯島グリーン工場の新醸造庫が完成し、本日、竣工式が執り行われました。この新醸造庫の竣工により、年間で味噌3,000～4,000トンの増産が可能となります。

昨今の発酵食品ブームと相まって、市場全体において、より自然な食品を求める声が高まっており、当社においても得意分野である「無添加味噌」の販売量が増加傾向にあります。そこで、主力商品『無添加 円熟こうじみそ』を中心とした無添加味噌の販売増加に対応すべく、立体倉庫方式の新醸造庫を新設いたしました。

新しい醸造庫は間口10.4メートル、奥行54.5メートル、高さ20.6メートルと飯島グリーン工場で最も高い建造物となります。収容能力は2トンタンク612本、内部に7段のタンク収容ラック、自動出入庫できるスタッカークレーンを擁する冷蔵保管庫です。この設備投資により味噌の品質向上、熟成管理作業の省力化が実現できるものと、期待されています。

当社は、1936年創業と味噌業界において後発メーカーでありながら着実に生産量を伸ばし、現在では年間生産量35,000トンを超え、業界第3位にまで成長いたしました。飯島グリーン工場では、これまでも味噌生産量の増加にあわせ熟成・保管スペースを順次増設してきており、最近では2010年に今回の新設備と同じ方式の醸造庫を建設しております。立ち並ぶ2棟の醸造庫は、飯島グリーン工場のシンボルともいえる建造物です。



<本件に関するお問い合わせ先>

ひかり味噌株式会社 広報室 澤口・高沢  
TEL:0266-27-8848/FAX:0266-27-7791